

Sprechen wir über Erziehung!

Interaktiver Elternabend mit dem Verein Familienbegleitung

Es gibt Situationen im Erziehungsalltag, in denen wir ratlos sind und nicht mehr weiterwissen. Der Erziehungsratgeber «Ideenschublade» des Vereins Familienbegleitung bietet hilfreiche Erziehungswerkzeuge. Mit Mitarbeiterinnen des Vereins diskutieren wir anhand dieses pädagogischen Hilfsmittels verschiedene Erziehungsfragen.

Die «Ideenschublade» richtet sich sowohl an Eltern als auch an Lehrpersonen und Erzieher/ innen. Dabei geht es nicht darum, jemandem vorzuschreiben, wie man Kinder zu erziehen hat. Vielmehr dient die «Ideenschublade» als eine Sammlung von Erziehungsmitteln, die man in verschiedenen Erziehungssituationen anwenden kann. An unserem interaktiven Elternabend besprechen wir u.a. folgende Themen:

- Kinder brauchen Struktur und Grenzen, um sich im (Schul-) Alltag zu orientieren – wie kann ich meinem Kind dabei helfen?
- Wie lernen die Kinder anderen Kindern zuzuhören?
- Wie findet ein konstruktiver Austausch zwischen Eltern und Lehrpersonen oder ErzieherInnen statt?

Ort Düdingen, Gänsebergschulhaus, Dachstock

Beginn 19.30 Uhr, Dauer ca. 2 Stunden

Leitung Rebekka Sieber

Erziehungswissenschaftlerin und Sozialarbeiterin, Ko-Direktorin beim Verein

Familienbegleitung

Kosten S&E Mitglieder: gratis

Nicht-Mitglieder: CHF 5.-



